

Traktorgedröhne



Marin war mittendrin und half bei ihrem Team mit.



Sieger Klasse A2: Erdbeeren Racing Team powered by OTV Schrems.



Schmutz und Auspuff-Ruß gehörten einfach dazu.

Fotos (3): Pollak

Team „Steyr 1100 Schandl Racing“ mit einem Steyr 1100. Der dritte Platz in der Gesamtwertung ging ganz knapp mit nur einer Minute Rückstand an die „Blue Fighter“, die ebenfalls mit einem John Deere unterwegs waren.

Die Helden der Strecke

Vanessa Pany, Fahrerin im „IHC Rennstall Weissenbach“, war auch

nach dem Rennen noch ganz euphorisch: „Auch als Damenmannschaft hat man natürlich den Ansporn, nicht hinten zu bleiben. Wir sind auch hier, um zu gewinnen. Und nächstes Jahr sicher wieder dabei!“

Christian Schuster war mit **Stefan Tropf** im Siegerteam „OMC Kirchschlag“ als Fahrer unterwegs. Überglücklich meinte er:

„Ein großes Lob an die Veranstalter und das Publikum. Aber auch an unser Team. Ich bin sehr froh, dass das Material gehalten hat, da kann man zu 100 Prozent dabei sein. Selbst den Schlafenzug steckt man da mühelos weg.“ Er war es schlussendlich auch, der das letzte Geheimnis für einen sicheren Sieg preisgab: nüchterne Mechaniker!

UNSER SINGLE DER WOCHE KW 35



Foto: privat

Georg, 60 +

NÖ. Er ist geschieden, sportlich, elegant und romantisch: So beschreibt sich Georg selbst und fügt hinzu „mit Niveau“. Er sucht eine liebe Freundin für alles, was im Leben Spaß macht: Liebe, Treue, Gefühle und Beziehung. Sie möchten Georg kennenlernen? Schicken Sie einen Brief an: Bezirksblätter NÖ, Kennwort „Single der Woche KW 35“, Porschestraße 23a, 3100 St. Pölten.

Mehr über die Serie der Bezirksblätter NÖ lesen Sie auf meinbezirk.at/single-no

Deine Einkäufe pflanzen Bäume.

Mit der **A1 Priceless Planet Mastercard** unterstützt du Aufforstungsprojekte und leistest einen Beitrag zum Klimaschutz - ohne Aufwand oder zusätzliche Kosten.



NEU

Die Kreditkarte aus Recycling-Plastik



Jetzt beantragen - auf www.a1mastercard.at